

24Jam

Ayooo!!! Dapatkan Cashback 2 juta Rupiah dan Gratis Voucher Kamar Bagi Pemesan Paket Pernikahan di Wedding Expo Harris Batam Centre, Atrium 2 Grand Batam Mall

Zulfahmi - BATAM.24JAM.CO.ID

Feb 25, 2023 - 16:20



Batam, 25 Februari 2023

Kabar gembira untuk calon pengantin (catin) di awal tahun 2023 ini. HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam kembali menggelar wedding expo di tanggal 20 - 26 Februari 2023 berlokasi di atrium 2 Grand Batam Mall.

Merencanakan hari penting seperti hari pernikahan tentunya menguras waktu,

pikiran, tenaga dan juga materi. Mugy (+62 811-701-783), wedding specialist dari HARRIS Hotels akan membantu memberikan penawaran yang sesuai dengan keinginan catin sehingga hari pernikahan yang diimpi-impikan akan terwujud.

Spesial selama wedding expo ini, Mugy memberikan hadiah cash back Rp 2 juta rupiah untuk pemesanan paket pernikahan all-inclusive mulai dari Rp. 75jutaan. Serta gratis voucher kamar untuk paket-paket pernikahan lainnya.

“Kejutan tambahan dari HARRIS Hotel Batam Center, hotel ini meluncurkan Paket pernikahan Will You Marry Me in 2023? Serta memberikan undian grand prize 1 unit mobil kepada catin” ujar Mugy

HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam, memberikan pilihan venue indoor dan outdoor. Untuk catin yang ingin mengadakan pernikahannya di outdoor seperti di pinggir pantai, di pinggir kolam renang yang luas dan hutan pinus, bisa memilih HARRIS Resort Waterfront Batam. Atau ingin mengadakan di ballroom yang besar dan mewah dengan ceiling tinggi, bisa diadakan di ballroom HARRIS Hotel Batam Center.

Kedua Hotel HARRIS ini bekerjasama dengan wedding organizer dan vendor-vendor pernikahan ternama di Batam dalam membuat paket pernikahan di tahun 2023 ini.

Sederet nama vendor terkenal seperti Gokatta, Infinity, Buruan Nikah, De Decors, Ebony, Instyle, Surga Pelaminan, Fluorite, Ixora, Dwi Puteri akan memberikan paket pernikahan yang sangat menarik bagi catin-catin yang datang ke wedding expo kali ini.

Tunggu apalagi, segera berkunjung ke wedding expo HARRIS Hotels di Grand Batam Mall untuk menentukan paket pernikahan yang kamu impikan, dapatkan manfaat cash back, hadiah voucher kamar serta kesempatan memenangkan grand prize 1 unit mobil.